

Un tournant dans mon engagement syndical pour renforcer les droits de toutes et tous

Depuis plusieurs mois, mon syndicat évoque une possible opportunité de détachement à 100 % me concernant (maintien du contrat de travail avec mise à disposition dédiée à l'activité syndicale).

Si, au départ, j'étais réticente à cette idée, notamment en raison de la préparation des élections professionnelles de mars 2026 chez Prodigious, plusieurs éléments m'amènent à reconsidérer cette option.

Je n'ai pas à rougir de mon parcours syndical. Entre 2013 et 2018, en tant que déléguée syndicale, j'ai contribué à des avancées significatives pour les salarié-es. Depuis 2018, j'assume avec conviction le mandat de représentante de la section syndicale CGT, un engagement qui se poursuivra jusqu'aux élections professionnelles de mars 2026.

Forte de cet engagement constant, je souhaiterais que le syndicat redevienne représentatif chez Prodigious. Mais cela ne va pas de soi. Pour apporter un nouvel équilibre et une voix plus juste, il sera nécessaire que d'autres salarié-es, notamment des cadres, rejoignent les listes Info'Com-CGT. Ensemble, nous pourrons construire une représentation qui nous ressemble !

Après trente-huit années de militantisme au sein de la CGT, cette proposition de détachement est une marque de confiance de la part d'Info'Com-CGT.

Elle me permettra de me consacrer pleinement à la défense et au soutien des salarié-es de la publicité, ainsi que d'autres secteurs d'activité grâce à mon mandat de conseillère du salarié.

Je reste bien sûr engagée auprès des salarié-es de Prodigious et disponible pour accompagner celles et ceux qui rencontreraient des difficultés. Ainsi, mon engagement syndical continuera au service des droits de toutes et tous.

Mon engagement, c'est avec vous, c'est pour vous !

N'oubliez pas de consulter le site CGT Prodigious pour retrouver tous les tracts et rester informé-es !



SCANNEZ MOI



POUR PLUS D'INFORMATIONS

📡 RSS : Cécile GRÉA
 @ prodigious@infocomcgt.fr
 ☎ 06 17 36 69 00

La CGT,
 sa force c'est vous,
 syndiquez-vous !